



A.A. GALT

Man habe zwar Lebensmittel für zwei bis drei Wochen, aber der Winter käme mit Riesenschritten. War er in seiner ganzen Gewalt über ihnen, dann gab es keine Rettung mehr.

Die Nacht, die nun folgte, war endlos. Sie war erfüllt von Höllenqualen, denen die Menschen unter dem Zeltdach hoffnungslos ausgeliefert schienen. Der Wind sprang um, und nun rüttelte er an den Stricken, die die Zeltbahnen an den Pflocken hielten. Hie und da gab ein Pflock nach, denn man hatte sie nicht tief genug in den durchfrorenen Boden schlagen

1236

*Helen sprach, als man auf der Terrasse die Zigarette*

können. Mehrmals ließ Thomas zu Beginn dieser Schreckensnacht hinaus, um einen der Stricke festzubinden, einen Pflock von neuem in den Schnee zu treiben, aber Ronger, den er aufforderte, ihm zu helfen, knurrte ihn an und kroch noch tiefer in seinen Schlafsack.

Da erlebte Thomas das Überraschende! Als er wieder einmal hinaus in die Sturmnacht eilte, tauchte neben ihm eine Gestalt auf . . . Helen. Hand in Hand mit

*rauchte, nur von Tennis, vom Schwimmen, vom Golf und vom Auto . . .*

ihm kämpfte sie gegen die Wucht des Windes an, bis es ihnen gemeinsam gelang, noch einmal das Zelt zu retten.

Als Thomas dann im Zelt kniete und ihr behilflich war, in den Schlafsack zu schlüpfen, hörte er sie sagen: „Tom, wenn ich nur das eine wüßte!“ Er glaubte, sie phantasiere. „Was?“ fragte er. — „Wohin Malberry und Givens gezogen sind.“ Er verstand sie nicht. Und als er sie betroffen anstarrte, flüsterte sie: „Du be-

lügt mich wenigstens nicht.“

Trotz ihrer großen Müdigkeit erwachte Helen früh am Morgen; sie erwachte, weil jemand dicht neben ihr Lager getreten war, und ohne die Augen vollends zu öffnen, erkannte sie Ronger, der sich an Thomas' Seite zu schaffen machte.

Der Kanadier hatte die Büchse in der Hand, die Thomas auf seinen, des erfahrenen Jägers, Rat am Abend zuvor geladen neben sich gelegt hatte. Man könne Bären oder Wölfe erwarten, hatte Ronger gesagt. Nun entlud er kunstgerecht das Gewehr und tat es dann auf seinen Platz zurück. Dabei beobachtete er aufmerksam, ob Thomas etwa erwacht sei; sein Gehaben

1237